



TRIBUTO A LOS CLÁSICOS

Requisitos del armario del perfecto *gentleman* de principios de siglo (XX): paragüero, compartimento para la cera y el cepillo de calzado, perchas para las camisas y chaquetas (impecables), zapatero, espejo para un último vistazo... Este impresionante mueble lo tiene todo y además, bandeja para guardar relojes (y correas varias), compartimento para la gafas de sol y para el iPhone, sus accesorios y un altavoz inalámbrico. Es la actualiza-

ción siglo XXI que ha realizado Ceccotti de una pieza histórica, el armario Gentleman diseñado por Guglielmo Ulrich en 1932, y que forma parte de su colección Masters Tribute. Los interiores y frontales de los cajones (con tiradores de ébano) están forrados con piel de Poltrona Frau y en esta imagen está *vestido* con ropa de Brioni, utensilios de Lorenzo Milano y marroquinería de Jean Paul Me-nicucci. Solo se van a fabricar 11 unidades, con un precio aproximado de 122.540 euros. ◀

+ ceccotticollezioni.it